

MTRA. BLANCA E. HERNÁNDEZ ROJAS
Magistrada del Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas



Licenciada en Derecho, Maestra en Derecho Constitucional por la Universidad Autónoma de Tamaulipas; Maestra en Derecho Electoral por la Escuela Judicial Electoral del TEPJF; pasante de la Maestría en Derecho Parlamentario, por la Universidad Autónoma del Estado de México; Especialista en Justicia Constitucional, Interpretación y Aplicación de la Constitución, Ed. VI Universidad Castilla-La Mancha; Especialista en Justicia Constitucional, Interpretación y Aplicación de la Constitución, Ed. VII Universidad Castilla-La Mancha. Ha cursado diversos Diplomados en Contabilidad Gubernamental, Derecho Constitucional, Parlamentario, Poder Legislativo y Estado Mexicano, Derechos Humanos, Juicios Orales y Derecho Electoral; diversos seminarios, cursos, y pláticas. En el servicio público se ha desempeñado como servidora pública en áreas de Gobierno; fue titular del Departamento de Comisiones del Congreso del Estado; Secretaria Técnica de la Comisión de Derechos Humanos de la LXII Legislatura; Asesora de Comisiones de Puntos Constitucionales, Gobernación, Asuntos Municipales, Educación, Estudios Legislativos, Justicia, Finanzas, Planeación, Presupuesto y Deuda Pública, Vigilancia de la Auditoría Superior del Estado, entre otras del Poder Legislativo del Estado en 5 Legislaturas. En el año 2014, participó en los trabajos de la Comisión Especial Plural para la Reforma Político-Electoral del Estado. Asesoró la dictaminación de la Ley de Medios de Impugnación Electorales de Tamaulipas, también lo que regule el nuevo Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas, atendiendo lo establecido en la Constitución Federal y en la LEGIPE, desde la elección, integración, organización y competencia del mismo.

El 13 de noviembre de 2018, el Senado de la República, la designa Magistrada del Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas; el día 15 de noviembre de ese año toma protesta como tal y el 19 del mismo mes y año el Pleno del Órgano Jurisdiccional la designa Presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas (Nov-2018 –Nov- 2022); Presidenta de la Comisión de Administración, Vigilancia y Disciplina del Tribunal Electoral del Estado de Tamaulipas; fungió como Presidenta del Observatorio de Participación Política de las Mujeres en Tamaulipas (2019-2020).

En el desempeño de su Magistratura, ha venido participando en realización de Diplomados; Congresos internacionales de la FIA, Procuración e Impartición de Justicia; Conversatorios de Candidatas Independientes y de Mujeres; en la Revista Federalismo Electoral. Volumen II con el tema “Limitaciones del derecho a ser votado”; así como, en la Revista LEX INFORMA con el tema: “Acceso de la Mujer en el Poder” y “Violencia Política en Razón de Género”; “Foros Juveniles del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y de Justicia Electoral Digital, Nacionales de Desarrollo y Desafíos de los Procesos Electorales 2024; Escuchatorio “Elecciones 2024: lo que las juventudes deben saber sobre la Justicia Electoral”; talleres de Liderazgo Juvenil; Cápsulas y entrevistas, “Pulso Ciudadano” Tema: Denuncias, quejas e impugnaciones electorales, Emisión No.10, Proceso Electoral Ordinario 2023-2024; Participación con partidos políticos en conferencias; Ponente en conferencias con diversas asociaciones en los temas de Violencia Política; Paridad de Género; El Empoderamiento de la Mujer en la Política; Mujeres en el Poder; Denuncias de la Violencia Política, en el XXXXVIII Congreso Internacional de la Federación Iberoamericana de Abogados con el tema “En el bien fincamos el saber”; Congreso “Estado Constitucional de Derecho, su Impacto en el Proceso Electoral y Derechos Humanos; participación en Seminarios de Sentencias relevantes locales; diversos cursos, seminarios y diplomados, conversatorios en materia electoral; forma parte de las Asociaciones, Internacional de Mujeres Juezas, Mujeres Impartidoras de Justicia, Tribunales Electorales de la República Mexicana y de Magistradas y Magistrados Electorales Locales de los EUMX; Actualmente Vicepresidenta de la Federación Iberoamericana de Abogados, A.C. en el Estado de Tamaulipas para el periodo (2024-2026), Distinción Honoris Causa por la Federación Iberoamericana de Abogados; nombrada Abogada y Magistrada del año 2024 y entrega de medalla y reconocimiento “LLLUMINATO Trayectoria única por el Consejo Directivo Central de la Federación Iberoamericana de Abogados A.C.